

Comunidad de acogida en Santa Eulalia (Perú)

El proyecto propone la creación de una comunidad de acogida de las Hermanas de Jesús Pobre en la población de Santa Eulalia (Perú), para acompañar y trabajar con las familias que viven en los asentamientos de inmigrantes llegados de la selva.

En la nueva casa de las hermanas, se podrán realizar diversos talleres de artesanías, reuniones y cursos de formación y coordinar las visitas domiciliarias y el acompañamiento a los niños y jóvenes más vulnerables.



Coste a financiar: **15.000 €**

Apoyo a familias de inmigrantes de escasos recursos

Durante todo el año desde Como tú, Como yo se apoya a mujeres con hijos pequeños o a familias enteras de inmigrantes con escasos recursos, que viven en España y que por distintas circunstancias carecen de los medios económicos necesarios para poder salir adelante.

En los casos más urgentes se cubren parte de los gastos básicos (alimentación, vivienda, medicación, colegios, etc.) para posibilitar unas mínimas condiciones de calidad de vida. También se realiza el seguimiento de estas familias y un acompañamiento personal a aquellos que lo necesitan para resolver asuntos laborales, legales, psicológicos, etc.

Coste a financiar: **6.000 €**



Tarjetas Solidarias

Para apoyar estos dos proyectos también puedes solicitar las tarjetas que hemos editado y por las que puedes aportar la cantidad que desees.

Todos los donativos que recibamos en nuestra cuenta hasta el 15-01-2010 se aplicarán a estos proyectos.

Caja Madrid: 2038-1063-61-3001409178